

# 1 年学年通信

茨木市立東中学校 73期生  
令和4年5月10日 火曜日  
自立と自律 No. 17

毎朝の検温と健康観察カードの記入をお願いします。

ありがとうございました！

## 土曜参観。

5月7日の土曜参観には、保護者のみなさまにご来校いただき、ありがとうございました。19日（木）からの中間考査を控え、1年生の頑張っている姿をご覧いただけたかと存じます。また授業参観後の学級懇談会へのご参加もありがとうございました。有意義な情報交換ができたものと思います。今後とも学校と家庭が連携を密に取り、生徒の成長を支援してまいります。よろしくお願いいたします。

↓ 教室をはみ出すほど、新聞には膨大な情報量があります！



土曜参観・社会科の様子。



道徳の授業の様子。  
挨拶も大切にしよう！

確かな学力、健康な体、豊かな心！

## なぜ、学ぶのか。

5月6日（金）5限目、体育館にて学年道徳を実施しました。この日の主題は、「なぜ、学ぶのか。」です。中学校での楽しい毎日は、多くの方々の支えがあって成立していること、そして教育の究極の目標は人格の完成であることを確認しました。中学校での三年間は、人間の成長過程において大変吸収力の高い貴重な時期でもあります。大切な時間を無駄にすることなく、目標に向かって努力する粘り強い心を育てていきましょう。

